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REQUERIMENTO Nº $$$ – ANO 2021
 

Requer informações do 
excelentíssimo Prefeito Rafael 
Piovezan, acerca dos 
Moradores de rua e entidades 
acolhedoras, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que munícipes tem questionado este vereador 
que por muitas vezes de que no Centro da cidade tem se deparado com 
diversos moradores de rua;

 CONSIDERANDO que o município deve manter o amparo legal a 
essas pessoas de alta vulnerabilidade e encaminhadas para um local seguro e 
assistência;

CONSIDERANDO que por muitas vezes em diferentes horários 
eles tem se concentrado praticamente na Praça Coronel Luís Alves 
(CENTRAL);

CONSIDERANDO que a preocupação maior dos cidadãos, é o 
como essas moradores de rua são assistidos e que com o passar do tempo o 
número vem aumentando na Praça Central;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) O que a Promoção Social tem realizado em prol a essas 
pessoas de alta vulnerabilidade?

2º) Em Santa Bárbara d’ Oeste há algum local para acolhe-los? 
Quais os procedimentos a serem adotados? 

3º) No bairro Santo Antônio do Sapezeiro temos dois locais que 
abrigam pessoas com alta vulnerabilidade, na antiga escolinha do bairro e logo 
mais distante do local cidade (Sobriedade)? Explique qual é forma de trabalho 
e integração dessas pessoas em ambos locais?
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4º) O Centro Pop no bairro Linopólis  acolhe pessoas 
dependentes químicas, moradores de rua, quais são as principais ações da 
entidade em prol ao município?

5) Devido a essa pandemia os recursos caíram devido a não 
permissão para realização de eventos para angariar recursos que ajudam 
essas entidades e outras não citadas para suas sobrevivências. Quais são as 
ações que o município tem feito para dar assistências a elas?      

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes e 
comerciantes questionando que o número de moradores de rua tem 
aumentado expressivamente e principalmente na área central. Eles pedem 
mais providências e ação das forças de segurança para que possamos inibir 
pessoas que possam realizar a prática de furtos e roubos, assim como também 
dar a assistência aos que necessitam de acolhimento.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de Fevereiro de 2.021.

Nilson Araújo Radialista
Vereador (PSD)


